



ENERGÍA

Ecopetrol ha invertido más de US\$1.800 millones en el exterior durante este año

martes, 22 de octubre de 2019

GUARDAR f t in

LA REPUBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Brasil
- Petróleo
- Shell
- Yacimientos no convencionales

Administre sus temas

La petrolera anunció que adquirió el 30% del descubrimiento Gato do Mato en Brasil, tomando una parte de la participación que tiene Shell, la cual bajará a 50%.

Ximena González - xgonzalez@larepublica.com.co

Ecopetrol anunció ayer que a través de su subsidiaria en Brasil, Ecopetrol Óleo e Gás do Brasil Ltda., suscribió un acuerdo con Shell Brasil Petróleo para adquirir 30% de los intereses, derechos y obligaciones en el descubrimiento de hidrocarburos denominado "Gato do Mato".



A esta nueva adquisición en Brasil para la entrada al descubrimiento Gato Do Mato se suman otras realizadas este año, el anuncio de la incursión en los yacimientos no convencionales (YNC) en la cuenca Permian en el estado de Texas (Estados Unidos) y la cesión a favor de Ecopetrol del 10% del bloque Saturno también en el Presal.

Aunque la inversión total en Gato do Mato no fue revelada, de acuerdo con información de la empresa, este año se han destinado en compras internacionales más de US\$1.800 millones.

Según informó la petrolera, como fruto de este nuevo negocio en Brasil, Ecopetrol podría incorporar a partir del próximo año cerca de 90 millones de barriles de crudo en recursos contingentes, que se irán adicionando de forma paulatina a su balance de reservas. Así mismo, la petrolera estima que su participación en la producción podría llegar a aproximadamente 20.000 barriles diarios en 2025.

Vale destacar que, el acuerdo incluiría dos áreas que corresponden al Contrato de Concesión BM-5-54 y al Contrato de Producción Compartida Sul de Gato do Mato, dos áreas off shore en la cuenca Santos de Brasil, dentro del denominado Presal, una de las zonas con mayor potencial de hidrocarburos en el mundo. En estos dos bloques se han perforado tres pozos que descubrieron hidrocarburos liviano. En ese sentido, el consorcio continuará ejecutando las actividades y operaciones dirigidas a iniciar producción en los próximos años.

"Esta adquisición nos permite balancear nuestro portafolio con mayor cantidad de hidrocarburos livianos. En 2018 anunciamos el ingreso al Presal, área considerada como las grandes ligas del petróleo en Brasil y una de las de mayor potencial del continente. Hoy fortalecemos esa presencia al hacer parte de un descubrimiento que nos brindará producción en los próximos años", destacó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Una vez sea concretado dicho acuerdo, la participación de Shell Brasil Petróleo, pasará del 80% al 50%, aunque seguirá siendo el operador; entre tanto, 20% restante de la torta seguirá a cargo de la compañía francesa Total.

De acuerdo con Ecopetrol, además de las compañías petroleras, en el Contrato de Producción Compartida también participa el gobierno de Brasil, a través de Pré-Sal Petróleo S.A.

LOS CONTRATOS

LA REPUBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol ya completó cuatro hallazgos de petróleo en lo que va del año

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1** "Queremos comercializar servicios de seguridad y monitoreo para el hogar", Flash Mobile
- 2** Conozca cuánto cuesta el transporte público en los países de América Latina
- 3** Confiar ofrecerá créditos de consumo de bajo monto por su app este año
- 4** Banco Caja Social recibió calificación AAA por su solidez patrimonial de \$1,8 billones
- 5** SoftBank busca tomar control de WeWork con acuerdo de rescate

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Para Carrasquilla, el PIB debería crecer más de 3% para bajar la tasa de desempleo

El director de la Dian, José Andrés Romero aseguró que el Estado irpa tras dineros de la constructora brasileña Odebrecht

TURISMO

Contratación por horas, entre las peticiones que hacen los hoteleros al Gobierno

Desde Cotelco se demanda una mejor conectividad en el país, mayor flexibilización laboral y que se equiparen las reglas de juego con plataformas

ENERGÍA

"Redes no están en los estándares que deberían": director de la Creg

La Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) estima que en 2020 se hará la subasta de reconfiguración.

MÁS DE LA REPUBLICA



COMERCIO
Horst Paulmann: "Somos el mejor país de América Latina y lo vamos a seguir siendo"



OCIO
Celebración por el lanzamiento de ranking de Merco Colombia



BANCOS
BanBogotá flexibilizará modelo para dar créditos a empresas de economía naranja



HACIENDA
Antes de cerrar la semana, el Ministerio de Hacienda llevaría la tribuna al Congreso



JUDICIAL
Contraloría abrió indagación preliminar por \$1.303 millones al contratista del Estadio de Santa Marta

- Inicio
- Empresas
- Análisis
- Indicadores
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Finanzas
- Ocio
- Acuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy
- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio